



1) Foto de grupo en el Maspalomas Golf. 2) Ramón Suárez, concejal de Turismo de San Bartolomé, María Ley, gerente del Maspalomas Golf, Manuel Florido, presidente del Skal, Javier Vega, secretario del Skal, Agustín Manrique de Lara, presidente de la Confederación Canaria de Empresarios, Marco Aurelio Pérez, alcalde San Bartolomé, Pablo Llinares, gerente del Patronato de Turismo de Gran Canaria y Tom Smulders, vicepresidente de la Federación de empresarios de Hostelería y Turismo.

Skal Club *Apertura del curso turístico*

El presidente de la Confederación Canaria de Empresarios, invitado de excepción

El pasado 20 de septiembre el Skal Internacional de Gran Canaria inauguró el curso turístico con un almuerzo coloquio con Agustín Manrique de Lara, presidente de la Confederación Canaria de Empresarios. Tras la presentación de la memoria de actividades celebradas por el Skal Internacional de Gran Canaria del ejercicio pasa-

do, el presidente del Skal, Manuel Florido, se dirigió los más de noventa profesionales y directivos del turismo que se dieron cita en el restaurante del Maspalomas Golf. El almuerzo coloquio contó con la participación del alcalde de San Bartolomé de Tirajana, Marco Aurelio Pérez, su concejal de Turismo, Ramón Suárez, el gerente del patronato

de turismo de Gran Canaria, Pablo Llinares, los vicepresidentes de la Federación de Empresarios de Hostelería de Las Palmas, José María Mañaricua y Tom Smulders, el presidente del Centro de Iniciativas y Turismo de Gran Canaria, Fernando del Castillo, el gerente de la Marquesa de Arucas, Javier Vega así como una nutrida representación

de las principales empresas hoteleras de la Isla, y diversos directivos de empresas vinculadas al turismo de Gran Canaria. En su primera comparecencia pública oficial, el Presidente de la Confederación Canaria de Empresarios vertebraó un discurso en el que enmarcó al Turismo como núcleo central de desarrollo económico de Canarias.

Solidaridad



El grupo de ganadores de la Carrera Juntos por la Vida, disputada en Puerto del Carmen, posan en esta imagen junto a la organización, autoridades, directivos de AFOL y Fundación Sandra Ibarra.

Carrera Juntos por la Vida Éxito en Puerto del Carmen

Lanzarote respondió a la iniciativa solidaria de manera multitudinaria. La avenida de Puerto del Carmen se llenó de corazones solidarios que deseaban mostrar su apoyo a los pacientes del cáncer y sus familias. La primera edición de la Carrera Juntos por la Vida logró cerca de 300 participantes, todo un gran logro en esta primera caminata y carrera que se organiza en la isla para apoyar a AFOL, la Asociación de Familias y Enfermos Oncohematológicos de Lanzarote. El alcalde de Tías, Pancho Hernández, acompañado por la presidenta de AFOL, Carmen Abrocha, y Sandra Ibarra, cuya Fundación se adhirió a esta iniciativa, dieron la salida a la carrera en la plaza de El Varadero, en La Tiñosa. Todos los asistentes, que participaron en las modalidades de caminata y carrera, recorrieron una distancia de 5 kilómetros hasta llegar a la línea de meta ubicada junto a la plaza de Las Naciones, en la playa de Los Pocillos.